

雪解けとともに増える死亡事故
スピードダウンを

舗装が出てきた！ スピードは出ていないか

子供たちが春休みに入りました

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

容疑者は会社の車を運転

ドライブレコーダーには、事故の様子が映っていた
「怖くなって逃げた」「ひき逃げ」で、女逮捕

2018/3/24(土) 7:04

23日午前9時ごろ、群馬県の交差点で、横断歩道を歩いていた86歳の女性が、車にはねられて死亡しました。警察は、現場から逃走した車を運転していた女性(25)をひき逃げなどの疑いで逮捕しました。警察は、事故の3時間後に上司とともに現場を訪れた容疑者が、「女性をはねて怖くなって逃げた」と容疑を認めたため逮捕しました。容疑者は、会社の車を運転していて、ドライブレコーダーには事故の様子が映っていたということです

バス停付近の路線バスを追い越し

元の車線に戻ろうとして、路線バスと接触、乗客5人けが

2018/3/25(日) 18:24

25日午前9時50分ごろ、兵庫県で、路線バスと車線変更をしてきた乗用車が衝突しました。バスはバス停そばを徐行運転していて、後ろの乗用車が追い越して元の車線に戻ろうとした際に当たったとみられます。事故を目撃した人は「バスが(止まらず)乗用車の後ろにボンと。その拍子にブレーキをかけるからボンとかグシャーン(という音がした)」と話しています。この事故で、バスに乗っていた30代から70代の客5人が頭や胸などを打つ軽傷で、うち3人が病院に搬送されました。

信号のない交差点 自転車と出合い頭に衝突

自転車の男子高校生、車にはねられ、意識不明の重体
◇交差点、「相手は止まらないかも知れません」…『最徐行』◇

2018/3/24(土) 11:59

24日午前8時ごろ、愛知県の信号のない交差点で、自転車と乗用車が出合い頭に衝突しました。この事故で、自転車に乗っていた男子高校生(17)が、顔などを強く打ち病院へ運ばれましたが意識不明の重体です。警察は、乗用車を運転していたア男性容疑者(23)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者はガソリンスタンドから自宅に帰る途中だったということで、警察が事故の詳しい原因を調べています。

交差点 右折しようとしたバスが、前の車とぶつかりそうになり、急停車

はずみで乗客の女性3人がけが
◇前方で…何が起こるか分かりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018/3/25(日) 1:10

24日午後4時前、愛知県の交差点で、右折しようとしたバスが、前の車との衝突を避けようとして急停車し、乗客3人が軽いけがをしました。バスを運転していた35歳の男性運転士から話を聞くなどして調べています。

国道交差点 Uターンしようと、反対車線に出た…

直進車と衝突、横転、母子ケガ

2018/3/23(金) 16:09

23日午前10時頃、宮城県の国道の交差点で、Uターンしようと反対車線側に出た軽乗用車が、直進してきた乗用車と衝突し、横転しました。この事故で、軽乗用車を運転していた20代の母親と同乗していた3歳の娘が腕を打撲するなどの軽いけがをしました。現場は交通量の多い交差点で、警察は双方の車の運転手が前をよく見ていなかった可能性があるとして事故の原因を調べています。